

Amateur-Springreiterclub Deutschland mit neuem Sponsor

DER AMATEUR-SPRINGREITERCLUB DEUTSCHLAND hat mit der „Golfanlagen Weiland GmbH“ und ihrer Dachmarke „Golf Absolute“ einen weiteren Sponsor gefunden. Die Firma ist der größte Golfplatzbetreiber in Deutschland. Das Unternehmen wird den Club in den kommenden Jahren unterstützen, im Einklang mit der Luxemburger Privatbank Banca del Gottardo, die mit ihrem Engagement der Hauptsponsor des Clubs ist. Klaus Brinkmann, Präsident des Clubs, bedankte sich zusammen mit Vizepräsident Hans Helmut Bauer bei Dr. Hermann Weiland und seiner Tochter Birgit für die Unterstützung, die für die Amateure sehr wichtig ist. Für die Mitglieder des Clubs geht es jetzt in den Endspurt für das Finale der „Amateur Springreiter Trophy“ in Nörten-Hardenberg im Juni 2008, an dem die 25 Punktbesten der Rangliste teilnehmen.



Foto: Frieler

Auf gute Zusammenarbeit: (v.l.n.r.) Hans Helmut Bauer, Birgit Weiland, Dr. Hermann Weiland und Klaus Brinkmann.

St.Georg 07.2008